



## Saison 2 «Algérie 1962-2022, fin de la guerre et indépendance, des récits et des solidarités en partage»

### Mardi 13 septembre à 16h00

► Maison de l'international de Grenoble

En présence de

- **Emmanuel Carroz**, Adjoint Mémoire, Migrations et Coopérations internationales - Europe
- **Claudine Kahane**, Adjointe aux Affaires culturelles, Ville de Saint-Martin-d'Hères
- **Jacqueline Madrennes**, Adjointe à l'Education et la Culture, Ville d'Echirolles
- **Gilles Kuntz**, membre de la direction collégiale d'AMAL
- **Djillali Khedim**, médiateur culturel d'ASALI
- **Mariano Bona**, Algérie au Cœur et Collectif 17 octobre 1961
- **Assia Dib**, membre de Coup de Soleil Auvergne-Rhône-Alpes
- **Edouard Schoene**, Algérie au Cœur
- **Gabriela Trujillo**, directrice de la Cinémathèque
- **Dimitri Porcu**, Coordinateur actions éducatives et artistiques, Maison de la poésie Rhône-Alpes
- **Hamid Tibouchi**, poète, Maison de la poésie Rhône-Alpes

L'exposition «Constantine» à la Maison de l'international est le premier événement grenoblois de la 2<sup>e</sup> saison de la programmation «Algérie 1962-2022, fin de la guerre et indépendance, des récits et des solidarités en partage». Son lancement est l'occasion pour l'artiste de présenter son travail, et pour les élu-es et associations de présenter les événements à venir jusqu'à la fin de l'année.

Cinéma, conférences, expositions, spectacle vivant, rencontres littéraires... Pour les 60 ans de la fin de la guerre et de l'indépendance de l'Algérie, les Villes d'Echirolles, Grenoble, Saint-Martin d'Hères, Eybens, La Tronche, Saint-Egrève et Gières ainsi que des associations proposent un programme commun de manifestations. Plus de 30 manifestations sont proposées dans le cadre de cette 2<sup>e</sup> saison, de septembre à décembre.

Exposée jusqu'au vendredi 30 septembre, l'exposition *Constantine* d'art contemporain, composée d'huiles sur toile, est une invitation de l'artiste-peintre Karim Beladjila à découvrir, à travers son univers, sa ville natale pleine de couleurs et de lumière. Vernissage le mardi 13 septembre à 18h30.

